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Prot.87/2007                                                                                        Bologna  15.06.2007 
 

                                                                                                              Alla Presidente  
                                                                                                              dell’Assemblea Legislativa  
                                                                                                              Sede  
 
             
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 
 
 

Il sottoscritto Consigliere, 
 
premesso che il 12 giugno 2007 la Giunta Provinciale di Rimini ha approvato la delibera 
n. 108 con la quale viene conclusa la procedura di screening ambientale per la nuova 
darsena di Bellaria, in base alla Legge Regionale n. 9 del 1999; 
 
preso atto che la Provincia di Rimini ha avviato e concluso la procedura di screening 
ambientale relativa al progetto della darsena di Bellaria, approvato dal Consiglio Superiore 
dei Lavori Pubblici nel 1998, e non quello contestuale all’Accordo di Programma promosso 
dalla Società “Portur 2000 spa” e dalla Società “Agricola due giardini srl” e approvato nel 
Consiglio Comunale di Bellaria Igea Marina il 6 luglio 2006; 
 
evidenziato le seguenti criticità: 
 
1) il progetto per la costruzione della darsena di Bellaria approvato nel 1998 prevede 270 

posti barca, quello approvato nel Consiglio Comunale del 6 luglio 2006 e presentato 
dallo stesso Comune alla cittadinanza ed esposto in diverse fiere turistiche, oltre a 
prevedere 80 posti barca in più, in totale 350, prevede anche una distribuzione 
differente degli ormeggi all’interno della diga foranea; la costruzione di un muro 
paraonde alto circa quattro metri e la realizzazione di una darsena a monte oltre che 
quella a mare; 

 
2) il progetto della darsena di Bellaria approvato dal Consiglio Comunale del 6 luglio 2006 

comporta un preoccupante impatto ambientale (possibile erosione della costa lato 
Igea Marina), ed un impatto paesaggistico ed urbanistico più rilevante (è 
previsto un motore immobiliare di circa 25.400 mq per la realizzazione di circa 400 
appartamenti) coinvolgendo più Unità Minime d’Intervento, mentre il progetto del 1998 
è dislocato solo sull’Unità Minima d’Intervento n. 1; 
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3) il 5 giugno 2007 la Provincia di Rimini e il Comune di Bellaria hanno concluso la 

Conferenza dei Servizi relativa all’Accordo di Programma per la pianificazione 
urbanistica ed ambientale di tutta l’area compresa tra la Statale 16 e il mare; 

 
4) nell’Accordo di Programma suddetto, per la riqualificazione dell’area tra la Statale 16 e 

il mare, è compreso anche il progetto della nuova darsena approvato nel Consiglio 
Comunale del 6 luglio 2006 e non quello del 1998 sottoposto alla procedura di 
screening; 

   
 

interroga 
 
la Giunta per sapere: 
 

• se la Provincia di Rimini ha rispettato correttamente la Legge Regionale n. 9 
del 1999, visto che ha concluso la procedura di screening per la realizzazione della 
nuova darsena di Bellaria, su un progetto approvato nel 1998 e non su quello 
approvato successivamente nel Consiglio Comunale di Bellaria il 6 luglio 2006; 

 

• se non ritiene censurabile tale comportamento della Provincia di Rimini, che 
ha concluso la procedura di screening ambientale e permette di avviare la realizzazione 
del progetto esecutivo del 1998, che è ben diverso da quello approvato nel Consiglio 
Comunale di Bellaria il 6 luglio 2006; 

 

• se intende avallare nella Conferenza dei Servizi la realizzazione del progetto 
esecutivo del 1998, che è differente dal progetto discusso fino ad ora nella stessa 
Conferenza dei Servizi e approvato nel luglio 2006 dal Consiglio Comunale di Bellaria, e 
quindi far partire i lavori di costruzione nel prossimo autunno; 

 

• se non intende convocare urgentemente la Conferenza dei Servizi per fare 
completa trasparenza su questo modo totalmente ambiguo di procedere che 
tra l’altro non sembra garantire assolutamente un’analisi approfondita inerente ai rischi 
di erosione della costa, come prevista dal GIZC, dal momento che si stanno portando 
avanti, nello stesso momento, due progetti che hanno un impatto ambientale ed 
urbanistico completamente differente.                                                                                         

 
                                                                                         Gioenzo Renzi 


